
Protokoll: 

Rm Schmidt-Wygasch fragt nach, ob schon eine Aussage über die Höhe der anfallenden 

Ausbaubeiträge getroffen werden kann. 

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass dies zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich ist.  


